

Domingo 4 de noviembre de 2012, Costa Rica

### **Triunfo por mate**

Juan Pacheco y Esteban Fallas, estudiantes del colegio Yorkin, fueron los ganadores de las medallas de oro en la vigésima edición de la Olimpiada Matemática Costarricense para la Educación Primaria (Omcep). Ayer se realizó la última fecha en el Colegio Calasanz. La premiación fue en la Universidad de Costa Rica (UCR).

Fuente: [http://www.aldia.cr/ad\\_ee/2012/noviembre/04/nacionales3377221.html](http://www.aldia.cr/ad_ee/2012/noviembre/04/nacionales3377221.html)